
VW-Passat
Beitrag von „Thanandon“ vom 16. Februar 2005 um 23:54

Armin da hast Du absolut recht.

Nur leider (oder Got sei Dank für uns hier im Forum und Verein  ) sieht man den Dicken
mitlerweile auch sehr oft. Zumindest hier im Taunus vergeht kein Tag ohne ein Dutzend Dicke
auf der Strasse. (Besonders auf der Autobahn ist mir das aufgefallen).
VW hat eben einen Hit geschaffen, in diesem Sinne vieleicht bald ein wahrer "volkswagen" 
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